CHARLIE, CABU ET NOUS



Contact presse: Agnès Willaume 01.55.48.03.15 | 06.87.84.79.61 agnes.willaume@ace.asso.fr

À l'ACE comme ailleurs, nous sommes tous Charlie. Nous sommes tous dévastés par la violence dont nous avons été les témoins. Nous sommes aussi tous sensibles au mouvement immense de solidarité qui se lève dans notre pays et à l'étranger.

Nous avons une pensée spéciale pour Cabu dont le chemin avait croisé celui de l'ACE dans les années 1950. Enfant, il avait participé à un concours organisé par la revue des Cœurs Vaillants, parents directs de l'ACE, et remporté le premier prix, un vélo rouge! Depuis, son trait de crayon inimitable, comme celui de ses collègues, renvoie beaucoup d'entre nous à leur propre enfance, un âge qu'il a toujours gardé intact en lui.

Pour Cabu et ses copains de Charlie, aujourd'hui plus que jamais, nous voulons réaffirmer avec force cette liberté d'expression qui s'applique aux grands comme aux petits grâce à l'article 12 de la Convention internationale des droits de l'enfant :

« Dès que tu en es capable, tu as le droit de donner ton avis à propos de tout ce qui te concerne. Les États doivent te garantir ce droit. »

Nous souhaitons que les enfants - qui seront les adultes de demain – et les adultes qui les accompagnent sachent ensemble préserver ce précieux droit et garder eux aussi un cœur vaillant pour lutter contre toutes les formes d'aveuglement et de terrorisme et vivre et promouvoir les valeurs universelles de liberté, d'amour et de fraternité.



ACTION CATHOLIQUE DES ENFANTS